## Abendzeitung 28.05.2014 | Germany

## Mutter(mit)tag im Tantris



lissa von Faber-Castell (l.), belle zu Hohenlohe-Jagstbe

Beim Ladies Lunch geht es um Kleider, Klunker - und um Kinder! Ausnahmsweise sind auch zwei Männer mit von der Partie

je Sehnsucht war groß, die Vorfreude riesig. Logo, dass sich viele beim Aufhübschen ausnahms-weise beeilten, um bloß pünktlich zu sein – beim Ladies Lunch im Tantris, dem wohl lautesten und fröhlichsten Mit-tagessen Münchens.

Bei Rosé-Champagner treffen sich die 110 Ladies vor dem Lunch auf der Terrasse der Sterne-Schlemmerei. Der Regen stört hier niemanden. Dass Meisterkoch *Hans Haas* lieber in der Küche bleibt, als den Hahn im Korb zu spielen, weiß die weibliche Fange-meinde längst – aber dass zwei Männer unter den Frauen sind, ist neu.

Johnny Talbot und Adrian Runhof, die Münchner Mode-designer, die zuletzt ESC-Bart-



wunder Conchita Wurst in Cannes außrezelten, sind erst-mals Mit-Gastgeber neben der schmucken Gitta Gräfin Lambsdorff (Tiffany & Co) und Gourmet-Expertin Sabine Eich-bauer (Tantris). Zwischen einer Forellen-Va-liation mit macinierten Spar-

Zwischen einer Foreilen-Va-riation mit mariniertem Spar-gel und Medaillon vom Mai-bock mit Pfifferlingen werden die neuesten Kleider- und Klunker-Kreationen serviert. Wie fühlt MANN sich unter

so vielen Ladies? Runhof schmunzelnd: "Es ist schon eine Herausforderung. Das ist hier doch eine andere Welt als in unserem Atelier in der Klenzestraße. Ich find's toll!" Was

trägt frau in diesem Sommer? "Schwarz-weiß oder Gelb!" Die Ladies sind entzückt, doch neben dem Glitzer und Glamour ist der schönste und

lustigste Gesprächsstoff halt doch der eigene Nachwuchs. Sabine Eichbauer, die ihre Schwiegereltern und Tantris-Gründer Fritz und Muschi Eichbauer am 2.2. erstmals zu Großeltern machte und mit ih-rem Mann Felix dank Töchter-lein Elsa das Eltern-Glück genießt, scherzt: "Meine Freun-dinnen haben mir alle verdinnen naben mir alle ver-schwiegen, wie anstrengend es sein kann, Mutter zu sein. Ich hätte nie gedacht, mit wie wenig Schlaf ich so lange aus-kommen kann. Im Ernst: Es ist



wunderbar mit unserer Kleinen! Wir könnten nicht glück-

licher sein."
Als sie stolz Baby-Bilder auf dem Smartphone zeigt, kommt *Irina Kull*, Tänzerin und Ehefrau von Groß-Gastronom Rudi Kull, prompt wieder auf den Geschmack: "Mir darf man so niedliche Fotos nicht zeigen. Ich hätte ja schon noch Lust auf ein viertes Kind.

Da hatte ich schon Diskussionen mit meinem Mann '

Um sie herum sind gleich zwei Baby-Bäuche zu bestau-nen. *Julia Weber* (Weingut Monteverro) ist im neunten Monat, PR-Fee Steffi Wirnshofer im siebten: "Stichtag ist bei mir der erste Wiesn-Sams-tag. Nach dem ersten Ultraschall wollte ich mein Kind Gummibärchen nennen, weil

es genau so süß aussah. Jetzt

es genau so suis aussan, legia tendiere ich zu Annalena." Unter den Ladies: Traudi Kustermann, Inge Haberl, Her-zogin Elisabeth in Bayern, Top-Arztin Marion Kiechle, Sunny Randlkofer (Dallmayr), Casha Kellermann, Claudia Reinbold, Leslie von Wangen-heim, Schauspielerin Lara Joy Körner und Elmar Weppers Ehefrau Anita.







